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L’amministrazione del Comune di Capralba augura a tutti un buon Natale ed un anno 
nuovo ricco di serenità e di soddisfazioni. 
Nel nostro piccolo abbiamo deciso di impegnarci per il bene comune e siamo felici di 
essere a disposizione della Cittadinanza. 
Auspichiamo una proficua collaborazione con ogni singolo abitante per creare una 
Capralba migliore. 

BUON NATALE E FELICE ANNO NUOVO!!
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Grossa novità da quest’anno. Il Comune di 
Capralba ha fortemente voluto la nascita 
di una Pro Loco locale per occuparsi della 
valorizzazione paesaggistica e culturale 
del territorio di Capralba e delle persone 
che vi abitano. 
In data 10 novembre 2014 nove consiglie- 
ri, nominati durante l’incontro del Comitato 
Promotore svoltosi il 31 ottobre 2014, han- 
no eletto le seguenti persone a comporre 
l’organigramma provvisorio dell’istituzione, 
in attesa della convocazione della prima 
assemblea generale, a cui parteciperanno 
anche i nuovi soci che nel frattempo a- 
vranno aderito al progetto: 
Luigi GUERINI – presidente 
Valentina MORA – vice presidente 
Marilena FERLA – tesoriere 
Roberto MACCHI – segretario 
Cinque sono gli ambiti in cui la Pro Loco 
intende operare in maniera specifica: 
- ambiente: l’istituzione si prefigge la tute- 
la dell’ambiente, con particolare attenzio- 
ne alla salvaguardia del paesaggio, in con- 
sonanza con la vocazione “verde” del pae- 
se; 
- tradizione: la Pro Loco si adopera a valo- 
rizzare la storia, la cultura, gli usi, i costu- 
mi, la produttività artigianale ed enoga- 
stronomica locali, attraverso la proposizio- 
ne di iniziative annuali nuove da affiancar- 
si a quelle già consolidate; 

- condivisione: è intento della Pro Loco 
quello di creare occasioni di aggregazione 
per i suoi concittadini, atte ad unire la co- 
munità nell’interesse e nel divertimento; 
- giovani: l’istituzione si propone di dedica- 
re un’attenzione particolare ai più piccoli, 
agli adolescenti e ai giovani, coinvolgendo- 
li in attività di ludiche e di integrazione; 
- amicizia: la Pro Loco auspica che questo 
sentimento sia alla base dell’impegno al 
volontariato, 
risorsa capita- 
le per un co- 
mune piccolo 
come il no- 
stro. 

Due in partico- 
lare sono gli 
obiettivi nel- 
l ’ im me dia to 
futuro: infor- 
mare e coin- 
volgere i citta- 
dini attraverso 
una campagna di tesseramento e collabo- 
rare con il Comune e le associazioni pre- 
senti sul territorio, ai fini di organizzare 
nuove ed interessanti iniziative. 

Ci trovate anche su Facebook 
https://www.facebook.com/prolococapralba 

NASCE LA PRO LOCO ANCHE A CAPRALBA 

Valorizziamo il paesaggio e la cultura del territorio
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La Lombardia con i suoi laghi, i molti fiumi 
e la fittissima rete di canali e di fontanili 
risulta essere una delle regioni più ricche 
d'acqua in Europa, così che viene definita 
anche come una “ regione d'acqua “. Ma 
l'acqua ha bisogno di un ordine imposto 
dall'uomo, attraverso una serie continua di 
interventi che hanno richiesto investimen- 
ti, lavoro  e capacità tecniche. Queste azio- 
ni hanno assunto il nome di bonifica. La 
bonifica ha assunto dalla fine del secolo 
scorso valenza polifunzionale, e con i suoi 
interventi per il riordino idraulico, lo svilup- 
po agricolo, la salvaguardia dell'ambiente, 
la produzione di energia pulita, concorre 
grandemente alle politiche per lo sviluppo 
sostenibile del paese. E' in questo quadro 
che riconosce il ruolo storico e attuale del- 
la bonifica nella costruzione del territorio, 
della società e dell'economia che viene 
proposto il progetto “La civiltà dell'acqua 
in Lombardia“, così da inserire i siti più si- 
gnificativi nel Patrimonio Mondiale dell'U- 
nesco. 
Un progetto che si proietta anche verso 
Expo 2015: l'acqua è infatti una risorsa 
fondamentale per produrre più cibo e rag- 
giungere l'obiettivo di “ nutrire il pianeta “. 
Si tratta di un sistema grandioso e nello 
stesso tempo complesso, perchè multifun- 
zionale: i canali navigabili sono anche irri- 
gui; i canali irrigui sono anche colatori, e 
tutti forniscono energia per industrie e mu- 
lini. Per conservare, far conoscere e valo- 
rizzare questo complesso di opere, Urbim 

Lombardia e i Consorzi in collaborazione 
con Regione Lombardia stanno costruen- 
do il progetto “ La civiltà dell'acqua in Lom- 
bardia “ per inserire i grandi impianti di bo- 
nifica o irrigazione, i fontanili, la Muzza, il 
sistema dei Navigli Milanesi e il canale 
Vacchelli nella lista del “Patrimonio Mon- 
diale Culturale, naturale dell'Umanità “ 
dell'Unesco. 
A dimostrare la complessità e la plurifun- 
zionalità del “sistema acqua“ costruito nel- 
la pianura lombarda i siti proposti sono tra 
loro collegati, per renderli più fruibili da 
parte di scuole, associazioni, cittadini con 
una rete di piste ciclo-pedonali. 
Viene inoltre svolta un'ampia campagna 
fotografica affidata a sette fotografi di fa- 
ma internazionale per documentare e far 
conoscere i siti proposti e costruire una 
mostra itinerante ( uno di questi fotografi è 
venuto anche a Capralba per fotografare i 
nostri fontanili ). 
A seguito della visita ai fontanili di Capral- 
ba ci è stata confermata la possibilità di 
inserire alcune iniziative relative al Parco 
dei Fontanili nel progetto più ampio “ Ac- 
que di Lombardia “ e la predisposizione di 
un progetto con finanziamento per il mi- 
glioramento e la valorizzazione del percor- 
so ciclopedonale del Parco stesso, miglio- 
rando l'accessibilità e la fruizione turistico 
ricreativa dei luoghi e approntando apposi- 
to materiale illustrativo storico e naturali- 
stico dei fontanili. 

CAPRALBA PROSSIMO PATRIMONIO DELL’UMANITA’ DELL’UNESCO?
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Giovedì 6 novembre si è tenuto un incon- 
tro tra i Funzionari Provinciali e l'Ammini- 
strazione Comunale, con la presenza della 
responsabile dell'Ufficio Tecnico e di tre 
volontari "Amici dei fontanili", per confron- 
tarsi sulla gestione delle aree verdi all'in- 
terno del territorio del nostro Comune. 
Dapprima si è parlato delle possibilità di 
utilizzo della Boschina, terreno situato tra 
le rogge Rino e Roggetta, il cui impiego 
non è ancora stato definito. Obiettivo che 
l'amministrazione intende rendere possibi- 
le sarà la fruizione da parte dei cittadini, 
insieme al Sentiero dei Livelli e ad altre a- 
ree poste sotto tutela Provinciale e censite 
come "boschi". Qualsiasi intervento su 
queste aree deve appunto essere concor- 
dato con l'ente tutelante, come previsto 
dal piano provinciale; dopo i primi scambi 
di opinione, si è preferito continuare il con- 
fronto sul territorio, nei luoghi interessati 
(peccato per l'inclemenza del tempo, che 
tuttavia non ha impedito di recarsi nei siti). 
Da volontario, fa sempre piacere vedersi 
riconosciuto il lavoro fatto in questi anni 
per la tutela ambientale (soprattutto quan- 
do sono degli esperti a rilevarne l'impor- 
tanza), lavoro che non sarebbe mai stato 
possibile senza la collaborazione delle Am- 
ministrazioni che si sono succedute in Co- 
mune, le quali, nei limiti delle loro possibi- 
lità (scarse per sopravvenute rigidità dei 
bilanci), ci hanno sempre sostenuto, a di- 
mostrazione che a volte basta un minimo 
impegno quotidiano per raggiungere obiet- 

tivi significativi, recuperando alcuni fonta- 
nili e ripulendo aree abbandonate, senza 
interferire con i legittimi interessi dei con- 
duttori dei fondi, consci che senza la loro 
disponibilità non sarebbe possibile nessun 
tipo di intervento. Tutto senza il benchè mi- 
nimo aiuto dalla Regione che in altri paesi 
a noi vicini ha elargito ingenti risorse. Que- 
ste a noi sono giunte all'inizio solamente 
dalla Provincia (7 milioni di lire) e dai cac- 
ciatori che evidentemente apprezzavano 
l'intento del Comune di recuperare i fonta- 
nili (circa venti milioni di lire). 
Ma per tornare in argomento, con i rappre- 
sentanti provinciali si è discusso dei limiti 
di fruibilità delle suddette aree, nell'ottica 
di preservarle come parco agricolo con la 
finalità ultima del rimboschimento, per la 
cui realizzazione si sono ottenuti i finanzia- 
menti UE per la messa a dimora delle es- 
senze (circa 3000), atte a favorire oltre 
che una ri-vegetazione dell'ambiente, il ri- 
chiamo di animali di vario genere: insetti, 
(farfalle in particolare, grazie alle essenze 
stesse, portatrici di profumi e fonte di ci- 
bo), volatili (rapaci e passeracei di varia 
natura; da segnalare è la già riscontrata 
presenza di esemplari di martin pescatore, 
picchio, pettirosso, allocco, civetta, airo- 
ne), conigli sevatici (lepì), ricci, serpenti 
d'acqua, tritoni e gamberi (della specie au- 
toctona). 
Struttarando la piantumazione con precise 
regole di messa a dimora, sotto la guida 
degli esperti provinciali, si provvederà dun- 
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que alla ri- 
naturalizzazione 
dei siti, stabilen- 
do altresì che le 
condizioni di 
fruibilità per la 
collettività do- 
vranno verificar- 
si nel rispetto di 
questa realtà, 
attraverso una 
c o n d i v i s i o n e 
non invasiva e 
non disturbante 
per le specie 
non umane, nel- 
la convinzione che tali presenze costitui- 
scano una ricchezza per tutti, che inevita- 
bilmente sarebbe compromessa da com- 
portamenti inadeguati. 
A tal proposito sono stati pensati interventi 
strutturali, tra i quali sentieri ed aree di so- 
sta per i cittadini, con anche la possibilità 
di usare detti spazi per eventi, previa mes- 
sa in sicurezza delle aree. Alcuni interventi 
saranno messi a punto con il lavoro volon- 
tario; altri saranno affidati a competenze 
professionali. 
Nell'incontro con i Funzionari Provinciali si 
è anche stabilito: di tagliare i pioppi messi 
di recente a dimora, conservando i più 
grandi e sostituendo quelli estirpati con 
essenze autoctone a più lenta crescita e di 
maggior pregio (olmi, ontani, querce); di 
capitozzare i salici ed altri alberi che pre- 
sentano una ramificazione ormai insoste- 
nibile per i fusti, data la dimensione rag- 

giunta dai rami; di disporre il taglio e l'eli- 
minazione delle piante morte (in larga mi- 
sura platani ormai secchi da tempo e so- 
vente caduti nei corsi d'acqua, che i volon- 
tari, non senza qualche difficoltà, rimuovo- 
no), onde evitare che possano costituire 
pericolo per le persone o danno per le pro- 
prietà attigue (a cui l'Amministrazione sa- 
rebbe chiamata a rispondere), nonché in- 
terferire con il deflusso dei corsi d'acqua 
presenti sul confine di dette aree. Esigen- 
za in verità contingente per tutte le aree 
assai vaste del Comune, non ultimo il Sen- 
tiero dei Partigiani, che nel 2015 subirà un 
intervento di ripristino degli argini, che ve- 
drà la partecipazione del Consorzio acque 
del Rino, con apposito progetto e conse- 
guente realizzazione, finanziato dalla Co- 
munità Europea, a cui il Comune è chia- 
mato alla copertura delle quote IVA. 

- Luigi Guerini -
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L'Amministrazione Comunale ha approva- 
to, tra le più significative,  le seguenti deli- 
bere di spesa: acquisto ed installazione di 
n° 6 lavagne elettroniche a favore della 
scuola media ed elementare per un impor- 
to complessivo di 13.500 euro; rifacimen- 
to della segnaletica orizzontale per una 
spesa di  euro 11.956 ( di cui 800 euro 
per la  nuova segnaletica in via Roma + 
658 euro per la rimozione dei paletti ); rifa- 
cimento delle due pareti sud-nord della pa- 
lestra comunale con sostituzione del le- 
gname ammalorato e del plexigas, spesa 
prevista euro 10.500. 

Il Comune ha avuto un risparmio di 
€ 3.700 per la consegna a domicilio degli 
F 24 di Tari e Tasi da parte di volontari, an- 
ziché servirsi delle Poste Italiane. 

La sicurezza stradale è stato uno dei pro- 
blemi che ci ha visti maggiormente impe- 
gnati in questi mesi per proporre e definire 
una risposta complessiva, coinvolgendo 
anche la Provincia per quanto di sua com- 
petenza. 
In questa cornice vanno visti gli interventi 
effettuati: la segnaletica orizzontale, le 
modifiche in via Roma, il progetto per via 
Crema e via Caravaggio, lo spostamento 
del passaggio pedonale all'inizio di via Ca- 
ravaggio più vicino alla rotatoria. 

Via Crema e via Caravaggio. 
La sicurezza di queste due vie, che sono 
provinciali, presenta due problemi: la velo- 
cità degli autoveicoli e il transito dei mezzi 
pesanti. 
Per quanto riguarda la velocità e la messa 
in sicurezza dei pedoni che le attraversa- 
no, abbiamo presentato una richiesta di 
contributo alla Regione Lombardia sull'ap- 
posito bando “ Piano nazionale sicurezza 
stradale “. 
La spesa prevista è di 42.200 euro di cui il 
50% a carico della Regione e il resto a ca- 
rico del Comune. 
Il progetto ( già col parere favorevole della 
Provincia ) prevede la posa di due impianti 
semaforici del tipo pedonale con l'obiettivo 
di ridurre la velocità dei veicoli in via Cara- 
vaggio e via Crema.  Contemporaneamen- 
te si vuole consentire l'uscita e l'attraver- 
samento in sicurezza per chi arriva da via 
Di Rauso. 
L'esigenza di avere due attraversamenti 
controllati da impianti semaforici deriva da 
diverse esigenze espresse nella delibera 
di indirizzo: l'alta velocità con la quale i vei- 
coli entrano in centro abitato con prove- 
nienza da Misano Gera d'Adda o da Cre- 
ma; l'esistenza in prossimità di questi due 
attraversamenti di siti sensibili e con uten- 
ze deboli: scuola materna, oratorio e casa 
di riposo; il verificarsi di alcuni incidenti 

GLI IMPEGNI ED I PROGETTI 
PER LA SICUREZZA E LA VIABILITA’
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fortunatamente non gravi in prossimità di 
questi incroci. Per meglio segnalare la pre- 
senza dei due impianti semaforici, prima 
degli stessi si prevede l'installazione di 
due Cartelli Indicatori Lampeggianti che 
preavvisano l'attraversamento pedonale, 
alimentati con pannello solare. 
Per quanto riguarda, invece, il transito dei 
mezzi pesanti, a gennaio cominceremo l'i- 
ter con le organizzazioni sindacali degli au- 
totrasportatori, con la Provincia e la Prefet- 
tura per arrivare al divieto del transito dei 
Tir nel centro abitato ( con esclusione dei 
residenti o  di coloro che devono ritirare o 
consegnare delle merci in paese ) in con- 
comitanza con l'apertura della nuova 591 
( la Offanengo- Ricengo- Camisano- Sola- 
Romano ) prevista per aprile 2015. 

Via Roma: alcune doverose precisazioni. 
Il problema della sicurezza in via Roma, da 
noi posto, non era legato alla regolarità dei 
paletti e del progetto ( che erano a norma ) 
ma al fatto, evidentemente, che i paletti 
non sono stati posti lungo tutta via Roma, 
come da progetto, ma sono stati posizio- 
nati a tratti lasciando spazio alle biciclette 
di entrare ed uscire dalla pista riservata ai 
soli pedoni, secondo una precisa scelta 
dell'Amministrazione Comunale. 
Infatti le biciclette che percorrevano via 
Roma secondo il senso unico, dovevano 
farlo sulla corsia riservata agli autoveicoli. 
Per quelle, invece, che necessitavano di 
percorrerla nel senso opposto ( dal Rino 
verso piazza Europa ) dovevano, come gli 

autoveicoli, passare da via Roggia Rino e 
dal senso unico dietro la farmacia. 
Non c'erano deroghe: il Codice della Stra- 
da non le permette. 
Pochissimi però lo facevano! Da qui le no- 
stre considerazioni sulla pericolosità, che 
è cosa diversa dalla non conformità o dal- 
la non legittimità. 
Dobbiamo inoltre ricordare che la pista pe- 
donale era inaccessibile alla spazzatrice 
meccanica e, in caso di nevicata, ai mezzi 
spazzaneve. 

Parcheggio dietro le scuole. non risulta agli 
atti del Comune nessuna convenzione sti- 
pulata con esercizi pubblici e neppure, per 
l'anno 2014, alcuna richiesta di utilizzo da 
parte di esercenti o commercianti del par- 
cheggio dietro le scuole ad uso privato. 
Pertanto non esiste per il Comune nessun 
danno in quanto i 7.000 Euro non poteva- 
no né dovevano essere riscossi. 

L'attenzione particolare ai bilanci del co- 
mune, il rispetto per le risorse pubbliche, il 
contenimento della tassazione è sempre 
stata la preoccupazione maggiore che ci 
ha guidato anche nelle precedenti ammini- 
strazioni 1990 – 2004. 
“Ci premeva sottolineare questi aspetti 
non per polemica “ ma appunto per sottoli- 
neare “ la verità dei fatti “.
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Nel mese di settembre gli amanti dei cani si sono ritrovati ai giardini pubblici di Capral- 
ba per la seconda edizione della sfilata amatoriale canina. Grazie al sostegno di alcuni 
sponsor locali, anche quest’anno abbiamo potuto trascorrere un pomeriggio piacevole 
e divertente. 
Con la collaborazione di Well- 
Done (associazione cinofila per 
l’addestramento e l’educazione 
canina) hanno sfilato con i loro 
padroni tre categorie di cani 
(nani, medi e giganti), premiati 
da una giuria di bambini. 
Abbiamo potuto ammirare diver- 
titi: cani vestiti come i loro pa- 
droni; cani enormi che sembra- 
vano cattivissimi condotti da piccoli proprietari sicuri e fieri; cani meticci che sfilavano 
con la stessa maestria e bellezza di quelli di razza; cuccioli divertenti e goffi e dolcissimi 
vecchietti. 
La manifestazione si è svolta in un clima sereno e amichevole, grazie all’educazione e 
alla civiltà dei proprietari intervenuti. Vorrei sottolineare la partecipazione civile di ogni 
possessore che ha saputo rispettare il contesto che ci ospitava e le persone presenti. 
Devo però con altrettanta enfasi sottolineare che questa civiltà (e rispetto reciproco) 
non si ripete spesso durante l’anno. Accade infatti frequentemente che i cani sporchino 
marciapiedi e non solo. Come proprietaria e amante dei cani sogno un paese nel quale 
si possa passeggiare serenamente con il proprio cane, senza lo sguardo sospettoso di 
chi non ne possiede uno ed è stanco di calpestare le deiezioni. 
Affinchè questo sogno possa realizzarsi, invito tutti, ancora una volta, a munirsi di sac- 
chetti per la raccolta delle feci del proprio cane. Tuttavia gli inviti alla civiltà e alla buona 
educazione non sono sufficienti (almeno finora è stato così), propongo quindi di istituire 
la figura di un volontario per la custodia del verde che possa segnalare all’Amministra- 
zione Comunale nome e cognome di coloro che non provvedono alla raccolta dei biso- 
gni del proprio cane, potrebbe essere un primo passo concreto perché la convivenza tra 
proprietari di cani e non possa essere più serena e civile, non solo per un giorno all’an- 
no! -Angelica Merati- 

Cani e padroni in passerella, un momento di civiltà e rispetto 
che dovrebbe avvenire 365 giorni l’anno



Sabato 29 no- 
vembre in occa- 
sione della festa 
patronale di 
S.Andrea, l'Am- 
min ist raz ione 
Comunale di Ca- 
pralba e la Cas- 
sa Rurale Adda 
e Cremasco, 

hanno offerto alla Cittadinanza un concer- 
to per tromba ed organo. In una chiesa 
gremita due musicisti d'eccezione, diretta- 
mente dal Teatro alla Scala di Milano: il 
maestro Francesco Tamiati, “prima trom- 
ba” e il maestro Giuseppe Radini, pluripre- 
miato organista titolare della Basilica del 
Sacro Monte di Varallo, che hanno esegui- 

to un repertorio musicale spaziando tra il 
‘600 e il ‘900, proponendo composizioni 
di artisti del calibro di Schumann e Hän- 
del. 
L'attento pubblico, composto anche da nu- 
merosi ragazzi delle scuole accompagnati 
dagli insegnanti, ha indubbiamente ap- 
prezzato le esecuzioni e anche i non e- 
sperti di musica hanno percepito la bravu- 
ra e la passione con cui i due artisti hanno 
interpretato i pezzi. 
Durante il concerto il maestro Tamiati ha 
rivolto l’invito ai ragazzi presenti a perseve- 
rare nello studio della musica, in quanto è 
un linguaggio universale, che tutti possono 
comprendere. Se poi essa è di buona qua- 
lità, raggiunge il cuore di tutti. 
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Concerto per tromba e organo 
Una festa speciale per il nostro patrono S. Andrea 

RIMANDATA A PRIMAVERA LA RIEVOCAZIONE STORICA A FARINATE 

LA STREGA E LA ZUCCA 
HALLOWEEN  SPECIALE CON TARINII E LUCIANO 

Una splendida serata quella di venerdì 31 ottobre, per il 
tempo non troppo freddo, ma soprattutto per lo spetta- 
colo organizzato dal Comune di Capralba all’oratorio. 
Sotto i raggi della luna circa ottanta bambini, accompa- 
gnati da genitori curiosi e divertiti, hanno assistito alla 
performance di due bravissimi artisti, Tarinii e Luciano, 
che hanno dapprima coinvolto i giovani ospiti in divertenti giochi di gruppo, per poi am- 
maliarli con un incantevole spettacolo di musica e fuoco. 
Sulle note della chitarra della zucca Frollino (Luciano), la strega Fiammetta (Tarinii) ha 
danzato elegantemente in sentieri di fuoco da lei stessa creati, catturando letteralmen- 
te l’attenzione dei bambini, tutti entusiasti per aver assistito a qualcosa di magico.



Il Cammino di Santiago de Compostela 
Buona la prima! Nella serata di venerdì 
24 ottobre il Comune di Capralba ha or- 
ganizzato il primo di una serie di incon- 
tri della rassegna intitolata “Viaggi e mi- 
raggi”. 
Nella Sala Paravisi della Banca di Credi- 
to Cooperativo di Adda e Cremasco una 
cinquantina di persone, interessate e 
partecipi, hanno potuto ascoltare i rac- 
conti dei due ospiti, Gian Luca Merigo e 
Vincenzo Russo, che hanno testimonia- 
to la loro esperienza avuta su una delle più importanti vie del pellegrinaggio cristiano: il 
cammino di Santiago de Compostela. 
Gian Luca, capralbese doc, ha allietato il pubblico spiegando le caratteristiche del per- 
corso, elencando tutto il necessario per potersi incamminare e raccontando aneddoti 
gustosi relativi alla sua permanenza in Spagna. 
Vincenzo, docente di sociologia all’Università degli studi di Milano, ha narrato la sua av- 
ventura solitaria attraverso un resoconto più emozionale, che ha smosso la “pancia” 
degli uditori: divertente ed ironico in certi passaggi, toccante e profondo in altri. 
Vincenzo non ha avuto vita facile: poliomielitico dall’età di tre anni, è stato cresciuto 
dalla fondazione Don Carlo Gnocchi di Milano. La sua devozione per chi lo ha allevato e 
formato come uomo, lo ha portato a compiere il cammino con la sua carrozzella. Scopo 

del viaggio: portare una reliquia di Don Carlo ai piedi della 
tomba dell’apostolo Giacomo, per poi recarsi nella locali- 
tà di Finisterre per contemplare la vastità dell’oceano. 
Nel racconto, Vincenzo è stato come un fiume in piena, 
mostrando tutta la tenacia che gli ha permesso di com- 
piere gli 800 chilometri del cammino, pur partendo da u- 
na situazione di handicap fisico. Sicuramente il pubblico 
è stato coinvolto visti i numerosi interventi durante la se- 
rata e le attestazioni di stima portate a Gian Luca e Vin- 
cenzo. 
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La Magia dell’India 
Venerdì 29 novembre è tornata 
la rassegna “Viaggi e miraggi”, 
promossa dalla Biblioteca Comu- 
nale di Capralba, in collaborazio- 
ne con la BCC Adda e Cremasco, 
dopo l'esordio con il Cammino di 
Santiago. Il secondo appunta- 
mento della rassegna ha fatto 
tappa in India. 
Oltre alle immagini, anche profu- 
mi, suoni e colori tipici della me- 
ta asiatica hanno aiutato il ca- 
pralbese Valerio Valdameri e la fidanzata Corinne De Cet a raccontare al pubblico pre- 
sente in sala la loro esperienza recente in India, a contatto con una cultura tanto miste- 
riosa quanto affascinante. 
La particolarità del viaggio di Valerio e Corinne è consistita nel tentativo di ottenere u- 
na full immersion nella composita realtà indiana, per poter dire orgogliosamente: 
“Conosco un piccolissimo pezzo d’India”. Con il proposito di contenere la spesa e di visi- 
tare più luoghi possibili, i giovani viaggiatori hanno alloggiato nei posti più economici 
(senza prenotazione), hanno mangiato nei locali tipici e si sono serviti di ogni mezzo di 
trasporto (da treni sovraffollati a motociclette sgangherate). E’ stata un’avventura vissu- 
ta non dal semplice punto di vista del turista comune, bensì da quello della persona cu- 

riosa e coraggiosa, aperta e rispettosa 
nei confronti di una tradizione così di- 
stante dalla nostra. Sotto gli occhi di 
Valerio e Corinne sono così passati sog- 
getti e scenari incredibili. Per citarne 
alcuni: le bellezze di Jodhpur (la “città 
blu”), le stranezze della cremazione nel 
Gange a Varanasi, la maestosità del Taj 
Mahal, i paesaggi “tibetani” del La- 
dakh. 
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UN SENTITO RINGRAZIAMENTO AI VOLONTARI 
Vogliamo ringraziare in maniera sentita i tanti volontari che lavorano per la nostra Citta- 
dinanza. In un momento di crisi come quello che stiamo attraversando, l’apporto di 
gente sincera e gentile che si spende per il prossimo è veramente fondamentale ed im- 
prescindibile. Il gruppo dei volontari, in sinergia con l’operato del Comune, sta facendo 
e farà tanto se potrà ancora godere di persone di buona volontà, disposte a sacrificare 
parte del proprio tempo per il bene comune. 
Ogni individuo è indispensabile alla collettività, indipendentemente da come decide di 
spendersi per gli altri; ed è altrettanto indispensabile che il Comune gratifichi ogni vo- 
lontario con la lode che si merita, affinchè prevalga il noi sull’io. 

Il Comune di Capralba organizza una colletta alimentare per il periodo che va dal 
14 dicembre al 6 gennaio. 
I beni raccolti saranno destinati alla Caritas, che li riserverà alle persone più bisognose 
della nostra comunità particolarmente provate in questo periodo di crisi. 
I cittadini possono contribuire all’iniziativa raccogliendo beni alimentari a lunga sca- 
denza e ben conservati come pasta, riso, caffè, zucchero, omogeneizzati, pannolini e 
scatolame vario. 
Gli alimenti potranno essere portati nell’atrio del Comune, nella Chiesa parrocchiale, 
presso l’Oratorio, oppure alla sede MCL di Farinate. 
Un gesto di solidarietà che speriamo possa aiutare tante persone. 

NON C’E’ BISOGNO DELLE LUMINARIE PER ACCENDERE IL VERO SPIRITO DEL NATALE 

Anche quest’anno, stante la situazione economica di diffi- 
coltà per molte famiglie del paese, l’Amministrazione comu- 
nale ha deciso di non stanziare soldi per le luminarie, prefe- 
rendo destinare questi soldi a progetti e iniziative di caratte- 
re sociale. 
Con questa nostra scelta pensiamo di non aver tolto nulla al 
Natale, ma anzi di riscoprire il significato più profondo del Natale. 

NUOVA COLLETTA ALIMENTARE un gesto concreto di solidarietà


